



着衣のまま水中で講習を受ける海陽学園の生徒ら



市では、市内で行われた催しや出来事をホームページでも紹介しています。ホームページでは、写真に加え、動画でも紹介していますので、ぜひご覧ください。

(詳しくは広報ホームページへ)

7月16日

## ラグナシア水辺の安全講習

水難事故の予防を目的とした水辺の安全講習がラグナシアで行われ、海陽学園の生徒ら約70人が受講しました。

この講習は、ラグーナ蒲郡が水の事故から子どもたちを守るために開発した体験学習。初めての開催となるこの日は、地元・海陽学園の生徒が参加しました。

生徒らは、着衣水泳や安全講習で水辺の危険性について学んだ後、ボディボード体験や施設の見学をして楽しみました。

今後はこの講習を市内の小中学校をはじめ、より広範囲に展開していく予定とのことでした。



三谷水産高等学校は2コース(真ん中)

7月23日

## 「海の甲子園」で三谷水産高校が全国制覇!

「海の甲子園」といわれる水産・海洋高等学校生によるカッターレース「第12回全国水産・海洋高等学校カッターレース大会」が蒲郡港沖で行われ、三谷水産高等学校が優勝、4度目の日本一を獲得しました。

当日は、灼熱の太陽が照りつける中、全国46校から勝ち残った9校が準決勝に登場。

三谷水産高等学校は、準決勝で昨年優勝校の京都府立海洋高等学校らと大接戦の末、勝利。決勝では、不利とされる2コース(真ん中)を見事に克服し、勝利を飾りました。



「がまごおりまちづくり賞」を授与する金原市長

7月24日・25日

## 到来、蒲郡の夏。

蒲郡の夏の風物詩である蒲郡まつりと納涼花火大会が24日、25日の両日に行われ、約23万人の人手でにぎわいました。

市民会館では、10月に開催されるCOP10(生物多様性条約第10回締約国会議)の関連イベントに参加する「この指とまれの会」の20作目となるミュージカルが上演。

上演後には、広くまちづくりに貢献している団体に対して与えられる「がまごおりまちづくり賞」が金原市長より授与され、観客席から大きな拍手が贈られていました。



蒲郡の夜空を彩る正三尺玉花火